

viernes 21 de julio de 2017

La campaña de verano arroja en junio una subida destacada de pernoctaciones y viajeros



En el primer semestre se incrementaron de forma espectacular las pernoctaciones de turistas extranjeros, un 98 por ciento más que en el mismo periodo de 2016

Durante el pasado mes de junio la provincia de Huelva recibió cerca de 500.000 turistas y los hoteles registraron 1,5 millones de pernoctaciones, un 7,4 por ciento más que en el mismo mes del año pasado.

Según los resultados de la Encuesta de Ocupación Hotelera hechos públicos hoy por el INE, (Instituto nacional

de Estadística), el mayor incremento vuelve a darse en el número de pernoctaciones de turistas extranjeros, un total de 964.420, dato que superó en un 98 por ciento al del pasado año. También creció el número de viajeros no residentes en un 36,9 por ciento, con un total de 121.302 turistas foráneos.

La estancia media sube un 1,62 por ciento con respecto a junio de 2016, situándose en un 3,76 pernoctaciones por viajero. En cuanto al grado de ocupación hotelera, en junio se cubrió el 53,61 por ciento de las plazas ofertadas, un 6,47 por ciento más que en el sexto mes de 2016.

En junio el número de hoteles ascendió a 167, 3 más que en 2016, y 29.384 plazas hoteleras, 2,5 más que en el mismo mes del año anterior. El personal empleado en el sector hotelero creció en 555 personas, con un total de 3.940 empleos, un 16,4 por ciento más que en junio del pasado año.

El presidente de la Diputación y del Patronato de Turismo, Ignacio Caraballo, ha destacado la importancia de la recuperación “espectacular” del turismo extranjero, al tiempo que ha expresado su satisfacción por los buenos datos del mes de junio, “que auguran una campaña de verano positiva para el sector” con el aumento del turismo extranjero y el incremento de las pernoctaciones dos puntos por encima de la media nacional. Unos resultados que “invitan al optimismo” para superar los índices de ocupación registrados el pasado año, ha señalado Caraballo.

Resultados del primer semestre de 2017

El acumulado del primer semestre del año arroja resultados tan positivos como el incremento del 98 por ciento en el dato de las pernoctaciones de turistas extranjeros, un total de 964.442 respecto a las 486.702 registradas de enero a junio de 2016.

En cuanto al número de viajeros, creció un 6,5 por ciento. La cifra de turistas nacionales varió en un 1 por ciento mientras que la de extranjeros creció cerca de un 37 por ciento, con un total de 121.302.